



DECIMA REUNIÓN ORDINARIA DEL COMITÉ DE TRANSPARENCIA

En Tlaxcala, Tlax., siendo las diez horas del día 5 de noviembre de dos mil diecinueve, reunidos en la sala de juntas del Instituto Tlaxcalteca de la Infraestructura Física Educativa, sita en Lira y Ortega número 42, Col. Centro de esta Ciudad Capital, los integrantes del Comité de Transparencia, cuyos nombres y cargos se describen a continuación, para llevar a cabo la Décima Reunión Ordinaria del Comité de Transparencia, la cual se desarrolla en los términos que a continuación se describen:

Ingeniero Civil Anahí Gutiérrez Hernández

Contador Público David Solís **Flores**

Licenciada María Teresa Corona Loaiza Contadora Pública Elizet Romero Mancilla C. Rodolfo Quiroz Papayanopulos

Arquitecta María Esther Solano Cervón

Ingeniero Claudia Aldave Lobato

Licenciada Nancy Ramírez

Ingeniero Emanuelle Pavón **Paredes**

Directora General del ITIFE V Presidenta del Comité de Transparencia.

Jefe del Departamento de Administración y Secretario Técnico del Comité de Transparencia.

Jefa de Oficina de Recursos Humanos y Titular de la "Unidad de Transparencia Programador de Administración y Vocal del Comité de Transparencia

Jefe del Departamento de Proyectos e Instalaciones Servidor ٧ Habilitado.

Jefa del Departamento de Costos y Presupuestos Servidor Público V Habilitado.

Jefa del Departamento de Construcción y Servidor Público Habilitado

Jefa de Oficina Jurídica y Responsable de Datos Personales.

Jefe de Oficina de Informática y Servidor Público Habilitado

Lira y Ortega No. 42 Col. Centro Tlaxcala, Tlax. C.P. 90000 Teléfonos 2464623429, 2464625500, Fax. 2464620020 Ext. 111 www.itife.gob.mx





ORDEN DEL DÍA

- 1. Pase de Lista y Declaración de Quórum;
- 2. Informe de solicitudes de información;
- 3. Asuntos generales.

1. Pase de Lista

La Ingeniero Civil Anahí Gutiérrez Hernández, en su carácter de Presidenta de El Comité realiza el pase de lista a los presentes a la Décima Reunión Ordinaria del Comité de Transparencia y de los Servidores Públicos Habilitados, y una vez verificada la asistencia de los convocados declara formalmente instalada esta sesión del Comité.

2. Informe de solicitudes de información.

La Licenciada María Teresa Corona Loaiza en su carácter de Titular de la Unidad de Transparencia, informa que se han monitoreado de manera constante el sistema INFOMEX, y a la fecha no se han recibido solicitudes de información, así mismo se han enviado los reportes correspondientes al Instituto de Acceso a la Información Pública y Protección de Datos del Estado de Tlaxcala, informando esta situación.

3. Asuntos Generales.

La Licenciada María Teresa Corona Loaiza informa que el día treinta de septiembre del año en curso, se asistió a una capacitación al Instituto de Acceso a la Información Pública y Protección de Datos del Estado de Tlaxcala, acudiendo con las unidades administrativas de ITIFE.

Así mismo se informa que las respectivas unidades administrativa cumplieron con el compromiso de actualizar los formatos de obligaciones comunes y especificas según la tabla de aplicabilidad asignada al Instituto Tlaxcalteca de la Infraestructura Física Educativa, tanto en plataforma nacional como en plataforma local.



2

Lira y Ortega No. 42 Col. Centro Tlaxcala, Tlax. C.P. 90000 Teléfonos 2464623429, 2464625500, Fax. 2464620020 Ext. 117 www.itife.gob.mx





Se informa que se asistió al curso taller denominado "Principios y deberes de los sujetos obligados para el cumplimiento del marco normativo en materia de gestión documental y administración de archivos", el día treinta de octubre del año en curso, acudiendo el área responsable de archivo y la titular de la unidad de transparencia, donde se dio a conocer como fecha límite el día quince de junio de dos mil veinte, para instituir esta obligación. Por lo que se indica a las unidades administrativas se coordinen con el Responsable de Protección de Datos y Archivo (Oficina Jurídica), para realizar las acciones necesarias a fin de dar cabal cumplimiento a las obligaciones establecidas en el articulo 11 la Ley General de Archivo.

Sin otro asunto que tratar y siendo las diez horas con cuarenta minutos del día de inicio, se da por concluida la Décima Reunión Ordinaria del Comité de Transparencia, elaborando la presente Acta para los fines a que haya lugar, firmando de conformidad los que en ella intervinieron.

Ingeniero Civil Anahí Gutiérrez

Hernández

Directora General del ITIFE y Presidenta del Comité de Transparencia.

Contador Público David Solis Flores
Jefe del Departamento de Administración y
Secretario Técnico del Comité de
Transparencia.

Teresa Corona docizor

Licenciada María Teresa Corona Loaiza Jefa de Oficina de Recursos Humanos y Titular de la "Unidad de Transparencia". Contadora Pública Elizet Romero Mancilla Programador de Administración y Vocal

del Comité de Transparencia.

Lira y Ortega No. 42 Col. Centro Tlaxcala, Tlax. C.P. 90000 Teléfonos 2464623429, 2464625500, Fax. 2464620020 Ext. 111 www.itife.gob.mx *

3





C. Rodolfo Quiroz Papayanopulos Jefe del Departamento de Proyectos e Instalaciones y Servidor Público Habilitado.

Ingeniero Claudia Aldave Lobato
Jefa del Departamento de Construcción
y Servidor Público Habilitado.

Arquitecta María Esther Solano Cervón Jefa del Departamento de Costos y Presupuestos y Servidor Público Habilitado.

Licenciada Nancy Ramírez Díaz Jefa de Oficina Jurídica y Responsable de Datos Personales.

Ingeniero Emanuelle Pavón Paredes Jefe de Oficina de Informática y Servidor Público Habilitado

Las presentes firmas corresponden al Acta de la Décima Reunión Ordinaria del Comité de Transparencia de fecha cinco de noviembre de dos mil diecinueve.

 Δ

K

4